

自立と共生！

たくましい日本！

No. 210号

民主党 中川正春の **永田町かわら版**

2004年2月16日

〒100-8981 千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館 428号

TEL 03-3508-7128 FAX 03-3508-3428

<http://www.MASAHARU.GR.JP>E-mail [g03063@shugiin.go.jp](mailto:g03063@shugiin.go.jp)**○犯罪と金融。市民相談2件**

最近の市民相談から2件。

四日市市、別山団地。特に、最近になって、犯罪が多発している事に、ついに市民が立ち上がりました。リーダーは、伊藤嗣也さん。ボランティア組織が市民パトロール隊を組織して、そろいのジャンパーで団地の中の不審者や、青少年の徘徊に目をひからせ、声をかける運動を始めました。さらに、通勤の行き帰りに、マイカーの頭に青い警告灯をつけて、団地の中を一周することで、不審者に「市民パトロールが見ているぞ。」と牽制する効果をあげています。

この運動によって、犯罪がこれまでの4割程度におさまっていると言います。当初は、警察も自主防犯組織の見本として推奨、四日市市議会が議員提案で作った「市民安全条例」の趣旨にもあうと、応援をしてきました。NHKや新聞の特集にもなりました。

ところが、最近になって、車の付属部品や車検登録を扱う、国土交通省陸運事務所から待たがかかったのです。車の上につけてパトロールする青い点滅ランプが問題。法律では「むやみにつけて走ってもらうと困る。」と言います。

担当の役所には、そこまで杓子定規に言うなら、現在の市民パトロールが犯罪に対して同じ効果をあげられる方法を考えて提案するか、それが出来なければ規制の見直しをするかどちらかを考えろと、宿題を出してあります。**市民の自立心が生かせる方向で結論を出したいものです。**

もう一件は、商店主から。ある都市銀行から、「長期に借入れしている資金に対して、担保の追加を要求され、さらに借り入れ金利を見直して、今月から上げる事にしたと一方的な話をされた。これまで、この資金を使って店を拡張しろと進めたのは銀行の方だ。なのに、こちらが苦しいときには、逆に貸付条件を厳しくして、資金を切ろうとさえする。」

全体が弱ってきた既存の商店街のあちこちで、同

**○北朝鮮問題は韓国と連携することが大切**

鳩山さんとの韓国スピード訪問は、実りのあるものでした。韓国から拉致された被害者のリ・ゼグンさん以下3人が北朝鮮でスパイ教育を受けた様子などを日本の国会証言をすることが正式に決まりました。かつて、北朝鮮No.3のファン・ジョンヨブ氏も、今回の会談で、日本に来る意志があることを確認できました。

中国に北朝鮮から逃げてきた難民の救済に入っていた日本のNGO北朝鮮難民救援基金の野口さんが中国当局に拘束されて2ヶ月以上がたちます。韓国の国会議員と現地調査団を組織して、私達が中国に入ろうという相談も合意が出来ました。

外務省の藪中局長や田中審議官が北朝鮮と拉致問題で話し合ったが失敗をしました。拉致被害者は、今回の5人に限りません。さらに多数の被害者や行方不明者の確認、日本人妻や、在日の帰国者の問題など犠牲になった人々の人権を回復する努力が要ります。韓国でも486人の拉致被害者は言うまでもなく、離反家族、行方不明者など日本以上の問題を抱えています。お互い協力して、北朝鮮に向かっていこうと言う共通の絆をつくる事。これが大事だと思っています。

**○隅田川、春は、もうそこまで**

久し振りに休みが取れたので、娘達と浜離宮の梅の花を観に行きました。のどかな小春日和ではあったのですが、残念ながら、花はまだつぼみ。かすかにただよう、あまい香りで辛抱。

一方で、浜離宮から出ている水上バスを発見。浅草まで、隅田川遊覧の東京見物が出来ました。レインボーブリッジを下手に東京湾港に向かって

じょうな銀行の圧力が 今、かかっています。政府は、その分、金融公庫などの公的金融機関で貸付枠を確保すると言いますが、現実には、そのように動いていません。銀行は、商売自体はうまくいっているのに、担保の土地の価値が下がったからと、資金を引き揚げています。国会でたたかいます。

は、お台場などビル群を望み、また、船の進行方向では、勝鬨(かちどき)橋に始まって、歴史の流れと東京情緒をかもし出すいくつもの橋をくぐりながら、隅田川を満喫できます。

「池波正太郎の剣客商売の世界やな」と言ってみたものの、娘達には通じなかったようです。早く春が来るといいですね。